

En el Parque Manuel de Salas

## Clínica de Mascotas inicia nueva semana de atención

La Municipalidad de Punta Arenas anunció que la Clínica Móvil de Mascotas retomará sus operativos de atención primaria en el Parque Manuel de Salas desde mañana.

Las jornadas se realizarán desde las 14:30 horas, con un máximo de 30 cupos diarios, bajo la modalidad de atención por orden de llegada. Cada propietario podrá presentar hasta dos mascotas, para asegurar que todos tengan la oportunidad de acceder al servicio.

### Calendario

Lunes 26 de enero: jornada exclusiva para caninos.

Miércoles 28 de enero: jornada exclusiva para felinos.

### Campaña con responsabilidad

La iniciativa busca acercar servicios básicos de salud animal a distintos sectores de la ciudad, reforzando el compromiso municipal con el bienestar de las mascotas. El llamado es claro: llevar a los animales con responsabilidad, respetar los cupos y horarios, y recordar que la atención primaria es un apoyo fundamental para prevenir problemas mayores.

Desde el municipio recalcaron que la Clínica Móvil no solo es un servicio gratuito, sino también una oportunidad para que los vecinos se involucren activamente en el cuidado de sus mascotas, promoviendo una tenencia responsable y un acceso equitativo a la atención veterinaria.

# Clínica Móvil

**LUNES 26 DE ENERO (CANINOS)**  
**MIÉRCOLES 28 DE ENERO (FELINOS)**

• Microchip • Vacuna antirrábica • Desparasitación

**30 CUPOS POR OPERATIVO (por orden de llegada)**

Máximo 2 mascotas por dueño



Parque Manuel de Salas  
desde las 14:00 horas

MUNIPU